



FINANCIACIÓN ■ POLÉMICA

Herrera insiste en que la Junta mantendrá la dotación necesaria para personal

■ El rector de Salamanca asegura que aún es "premature" hablar de recortes

M.M. / R.D.L.

El dirigente autonómico, Juan Vicente Herrera, reiteró ayer el compromiso de la Junta con la financiación de las universidades. Herrera insistió en que la Administración regional mantendrá la financiación de los contratos programa, es decir, explicó el presidente de la Comunidad, los que garantizan el funcionamiento de las instituciones universitarias públicas de Castilla y León.

Con estas palabras, Herrera desmintió los recortes que los rectores de las universidades de Valladolid y de León han apuntado para este año, en concreto, cerca de un 1%, que se traduce en el caso de la institución vallisoletana en más de un millón de euros. Preguntado por estas acusaciones,

Herrera reconoció desconocer estas afirmaciones, aunque insistió de nuevo en el compromiso autonómico con las universidades.

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asegu-

Los 32,5 millones aprobados por la Junta para la Universidad suponen un ligero descenso del 1% para el gasto de este año

ró que es "premature" hablar de recortes en el capítulo de personal y gastos de funcionamiento, aunque reconoció que, como ayer recogía LA GACETA, los 32,5 millones aprobados por el Consejo de Gobierno de la

Junta de Castilla y León para el primer trimestre del año, suponen un ligero descenso respecto al año anterior del 1%. En cualquier caso, Ruipérez insistió en que hay que esperar a que la Junta presente sus presupuestos para ver si hay recorte o no.